

## Sondage

Synthèse :

Du 2 au 20 décembre, 13 réponses au sondage ont été recensées.

Concernant les balades d'une demi journée, 12 bulletins expriment vouloir rouler :

- |                        |              |
|------------------------|--------------|
| • le matin (12)        | <b>100 %</b> |
| • l'après-midi (8)     | 67 %         |
| • en semaine (10)      | <b>83 %</b>  |
| • et le week-end (9)   | 75 %         |
| • 30 kms maxi (4)      | 33 %         |
| • 40 kms maxi (10)     | <b>83 %</b>  |
| • plus de 40 kms (2)   | 17 %         |
| • départ Damvix (12)   | <b>100 %</b> |
| • départ ailleurs (10) | 83 %         |
| • porte vélo ... (8)   | 67 %         |

Nous avons désormais tous les éléments pour ajouter des balades vélo plus courtes.

Un appel est lancé à l'attention des bonnes volontés !

Commentaires :

- Dès que je ne travaillerai plus, j'apprécierai bien sûr les propositions de sorties vélos en semaine.
- Cela se pratique déjà mais de façon informelle... donc bonne initiative, on revient aux Rabalous du début. L'inconvénient pour moi (Michel) étant que je ne suis pas assez présent pour être très assidu..sorry. Il est intéressant de garder les sorties à la journée telles qu'organisées (très bien) par Fabien actuellement
- Afin que l'offre des sorties vélo soit accessible à tous, conformément au besoin exprimé à la création des Rabalous, et ne pas exclure les moins "sportifs" !
- Pour les sorties le week-end le samedi oui mais pas le dimanche on est au bal
- Pas de porte-vélo mais possibilité de mettre le vélo dans la voiture.
- Prévoir réunion pour débattre des diverses solutions